



# DANKSAGUNG

Unsere Familie bedankt sich von Herzen für die grosse Anteilnahme, die sie beim Abschied von

## Heinrich Meier-Bächi

erfahren durfte. Ein grosses Dankeschön sprechen wir Herrn Pfarrer Stephan Pfenninger Schait für die einfühlsamen Worte aus, Frau Susanne Rathgeb, Orgel, Herrn Tobias Schmid, Gesang, und der Alten Garde für den wunderschönen musikalischen Rahmen des Abschiedsgottesdienstes. Wir danken der Spitex Bülach und Herrn Dr. Dominik Nauer und seinem Team für die jahrelange Unterstützung und dem Personal des Spitals Bülach für die kompetente und liebevolle Pflege in den letzten Tagen seines Lebens.

Die vielen Zeichen der Verbundenheit, die tröstenden Worte, die Umarmungen und die Beileidskarten haben uns tief bewegt. All unseren Freunden, Verwandten und Bekannten danken wir für die grosszügigen Spenden, Blumen und Kränze.

Heiri wird in unseren Herzen weiter leben.

Bülach, im Februar 2016

Die Trauerfamilie